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他是章子怡最想嫁的人 身家百億卻還是單身

賈玲背後的男人曝光了，觀感令人噁心！

這兩天，身著一襲金黃色禮裙，腳踩高

跟鞋，頭頂大波浪的賈玲，在影影綽綽的

舞臺燈光中散發著迷人的女人味。

而身處流量之上，聞風而來的口誅筆伐

也從未停止過。但讓山叔最感到離譜的，

便是來自虎撲男人的關注點：

“賈玲瘦了，也漂亮了，可以結婚生小

孩了吧？”

說實話，我已經不忍戳廣場詳情討論

了。不敢相信，即便賈玲強大到成為全球

第二票房的女導演，也躲不掉催婚、催育

的凝視。

最為諷刺的是，此般語境中的“結婚生

子”是有前提條件的：第一，賈玲瘦了；

第二，賈玲變美了。

婚姻為女性設置了門檻，你得足夠美足

夠瘦，它的大門才會為你敞開。怎麼，長

相普通的女性就不配結婚生娃了唄？

合著男人是“既要又要”，女人是“得

這樣那樣”。

山叔向來尊重男女兩性的婚戀選擇，結

婚也好，不婚也罷，只希望大家始終以“

幸福主義”為終極目標。

用社會時鐘把女性五花大綁架起來販賣

婚姻焦慮，實在可惡。

可現實之路卻異常崎嶇，骨子裡的意識

想要破除還有漫長的路要跨越。2024年

的賈玲尚且如此，更遑論普通女性的處境

了。

再從名人女性被催婚催育的說起：前

兩年秦嵐的“子宮使用論”被一群蠅蟲追

著嘲諷，熟齡的她被詬病不婚便是“不負

責任”，她這樣說到：“還有人說生孩子

是女人的義務，我想說，我的子宮使不使

用，關你什麼事？”

於是便有了那句惡臭神評“子宮不用可

以挖掉”“子宮用不用不知道，但是陰道

肯定是用了”。

除了賈玲，還有同為女性指責楊麗萍“

不生孩子便不完整”的奇葩言論。

細 數 吳 昕 、 李 若 彤 、

袁 姍 姍 等 大 齡 女 星 皆 被

抨擊過。

世 界 是 一 個 巨 大 的

性 緣 腦 ， 盛 放 著 女 性 的

性、愛與自由。

無 論 她 是 電 影 明 星 還

是 體 育 健 將 ， 都 要 被 催

婚 ； 無 論 她 是 女 博 士 還

是 女 強 人 ， 都 會 被 揶 揄

太強而“嫁不出去”；

無 論 她 是 科 學 巨 匠

還 是 文 壇 作 家 ， 都 會 被

八 卦 淹 沒 成 就 與 榮 耀 。

賈 玲 之 痛 ， 撕 開 了 全 體

女 性 承 受 的 社 會 期 待 之

縫。

她 們 被 視 作 嬰 孩 的 培

養 皿 ， 是 行 走 的 子 宮 ，

而 非 一 個 有 血 有 肉 的 鮮

活 個 體 。 而 作 為 女 人 ，

你 若 是 年 齡 大 了 ， 就

會 面 臨 被 婚 戀 市 場 淘 汰

的“危機”。

於是“剩女”誕生了。於是，大家都在

催催催，把女性早早趕入婚姻，成為好妻

子，好兒媳。緊接著，女性由於婚育在職

場的上升通道也變得愈來愈逼仄，完成一

個閉環。

剩女意味著競爭殘酷，剩餘意味著面臨

被淘汰的危險。

面對婚育，我一貫的態度是：普通女

性，除非你是一位堅定的不婚主義者。

如果不是，確實可以儘量早點接觸戀

愛，去瞭解自己，瞭解男人，洞悉人性，

培養識人能力，擇優選擇與自己匹配的好

男人。這也是以防多數女性最終不堪於“

大齡剩女”去委曲求全，惶惶然急於把自

己嫁出去。生活中，急不擇人者有之，委

屈下嫁者有之。

生活中這些貌合神離，彼此將就的婚姻

還少嗎？

正如在TED演講中，米希爾說過的一個

現象：現在很多人都是這樣，在年輕的時

候一點都不著急，結果一到30歲就開始慌

了。

就像玩搶凳子遊戲，哨聲一響，就立馬

搶最近的凳子坐，根本都不管這個凳子是

不是自己想要的，喜歡的。

對他們而言，所謂婚姻的意義，不過是

按時打卡罷了。

可在我看來，婚姻的最高承諾是愛情，

最低承諾是契約。

沒有愛情的婚姻是一枚苦澀的蘋果。

豈能含淚啃食一輩子？

當然，在未遇到合適的愛人，你可以跟

隨內心單身，沒問題的。

千萬不要因為父母的催促，迫於壓力而

去結婚。

我們結婚，應該是懷著愛，嫁給自己選

中的人的，而不該是嫁給將就。

一次將就了，很可能要那一輩子的幸福

去賭博，去試錯。

愛情是婚姻的理想狀態，是人們進入婚

姻關係的初衷和動力。它是情感的連接、

精神的契合和身體的吸引。

在理想的婚姻中，夫妻雙方因為深厚的

愛情而結合，這種愛情強調的是夫妻之間

的情感聯繫和共同成長。

契約作為婚姻的“最低承諾”，是婚姻

的現實基礎。

即使在缺乏深厚愛情的情況下，婚姻也

可以因為契約而維持下去。

這種契約承諾是建立在法律和道德規範

之上，強調的是夫妻之間的權利和義務分

配。

生活中，婚姻往往是愛情與契約的結

合體。沒有愛情的婚姻可能會讓人感到空

虛，沒有契約的婚姻則無法在現實世界中

長久維持。願，有緣讀到本文的你終生幸

福。

如若單身，就大大方方的單身，不丟

臉；選擇了婚姻，便修煉經營關係之道。

無論何種生活，請相信你都是最好的自

己，聽從自己的選擇。

就像賈玲，哪怕她再胖回去，也是無可

替代，絕無僅有，世界唯一的賈玲。不是

嗎？

章 子 怡 因 出 演 電 影 《 臥 虎 藏 龍 》 在

2000年迅速走紅，並由此開始了她的國

際明星之路，登上了更高的國際舞臺。

章子怡不僅在事業上努力奮鬥，而且

她的愛情生活也是引起粉絲關注的熱門話

題。

多年來，章子怡在各個領域中找到了

很多出類拔萃的男友。這些男友中既有外

貌俊美且才華橫溢的主持人，也有身價數

十億的國際頂級商人。然而，令人意外的

是，她最終選擇了粉絲們最不看好的中國

中年搖滾歌手汪峰作為自己的伴侶，並與

他走進了婚姻的殿堂。

多年的感情經歷讓章子怡體悟到，心中

一直存在著一個無法忘懷的男人。他曾是

她年少時最嚮往的結髮物件，然而如今回

想起來，歲月已逝，世事已變。

霍啟山與章子怡的愛情長達兩年之久。

霍啟山與章子怡在2004年三月的一次

慈善晚宴上初次相識。當時的章子怡已經

在國際舞臺上有一定的知名度，而霍啟山

也早就聽說過她的名字，然而這次是他們

首次近距離接觸。儘管章子怡比霍啟山大

四歲，但這並沒有阻礙他們進一步互相瞭

解。

俊男靚女正值青春年華，彼此走在一起

時難免互生情愫。在互相追逐中，他們正

式確定了戀愛關係。

儘管章子怡是一個公眾人物，但她的戀

情依然受到了各大媒體的關注。因此，即

使兩個年輕人努力保持低調，狗仔隊仍然

拍到了他們在街上親吻的照片。

章子怡與霍啟山的戀情於2004年七月

曝光，照片一經媒體發佈，即刻成為了焦

點新聞，引發了廣泛的公眾討論。這一消

息也很快傳達到了霍啟山的家人那裡。

然而，霍家人對於他們的戀愛並不贊

同。他們認為章子怡的職業非常不穩定，

並且他們更希望找到一個能夠溫柔賢慧地

在家居住的妻子，而不是一個站在國際舞

臺上的娛樂明星。

儘管家人反對，年輕的霍啟山並未退

縮，面對嚴格的經濟管控。

因此，大部分約會的開銷都是由章子怡

承擔。然而，作為一名明星，她並不在意

這些錢。

在霍家長輩的反對下，這兩個人堅持了

整整兩年的戀愛。然而，努力也不能戰勝

一切，最終他們還是決定分手了。

難道霍家希望找一個必須是世家千金的

女子做兒媳嗎？

絕對不是！

霍啟山的兄長，霍啟剛，迎娶了世界冠

軍郭晶晶。郭晶晶來自一個平凡家庭，她

與霍啟剛在背景和財力方面存在相當大的

差距。然而，他們最終還是成功地結為夫

妻。

在人們的視線中，香港富商和世界冠軍

的聯姻令人矚目。郭晶晶的公公霍震霆也

受到了港媒的特別安排，頭條新聞感謝她

的嫁入霍家，這是對郭晶晶極大的尊重。

因為郭晶晶在奧運會上贏得了世界冠

軍的榮譽，所以她有機會成為霍家的兒媳

婦。而另外一個原因是，霍家的長輩非常

擅長洞察人心。

退役後，郭晶晶全身心地投入家庭事

務。儘管嫁給了中國頂級富豪之一，她依

然保持著樸素的生活方式。霍啟剛與郭晶

晶結婚後，郭晶晶展現出了她對孩子和丈

夫的周到照顧，她展現出了一個合格兒媳

婦應有的溫柔和居家特質。

郭晶晶展現出了樸素和顧家的品質，

而章子怡可能因為職業

原因無法滿足霍家的需

求。因此，霍家長輩對

章子怡和霍啟山的戀情

持反對態度。

章子怡和霍啟山分手

後，霍啟山的情感生活

霍 啟 山 與 章 子 怡 分

手後，不得不承受一段

時間的沉迷於酒吧狂歡

的生活。期間，他也曾

與幾位名義上的女友交

往，然而這些關係多半

都是短暫的。

他這樣的行為無疑是在故意與家人對

立，它也間接地表明瞭他對章子怡仍有

愛意。直到2013年，霍啟山的紙醉金迷

逍遙生活被一個外籍美模的出現徹底顛

覆。霍啟山的心被這位名為Lea Tassova的

美模所吸引住了，她的出現讓他一瞬間著

迷。Lea Tassova也對霍啟山帥氣的外表和

強大的財富背景產生了興趣，因此兩人自

然而然地走到了一起。

為了贏得美模女友的心，霍啟山做出了

他之前鄙視的行為。他毫不吝嗇地使用他

的財力，將大量金錢投入到美模女友的身

上，以討她的歡心。他已經開始逐漸接手

家裡集團的部分事宜，這得益于他哥哥霍

啟剛的悉心照料。因此，他在經濟上也得

到了極大的緩解。

回憶起與章子怡約會時，還讓她付錢，

如今以這種方式對待自己的模特女友，實

在是太諷刺了。

霍啟山慷慨地購買了許多昂貴的珠寶

物品，毫不吝嗇地贈送給他的美模女友。

甚至，他還將豪車和豪宅作為禮物送給了

她。

在如此強烈的愛的衝擊下，沒有一個女

孩能夠不被深深吸引，甚至她相信自己與

霍啟山必定能夠走進婚姻的殿堂。然而，

就在這個時候，霍啟山的奶奶出面干涉，

破壞了他與這位外籍美模之間的感情。霍

啟山的奶奶是一個極為保守傳統的老人，

他認為家族如此龐大的產業應該娶一個本

分傳統的中國女子作兒媳婦，而不是去追

求那些思想大膽的外國美模，尤其是對於

模特行業，霍啟山的奶奶更是非常厭惡。

為了避免霍家老太太生氣，霍啟山不得

不終止與這位美模女友之間的感情。

就在那個時刻，另外一個女性也闖入了

他的生活。

何超蓮，即為何鴻燊的貴女。何鴻燊

的家族崛起與霍家密不可分，這可以說是

他們兩個家族的世交。從小開始，何超蓮

和霍啟山就相識了，儘管霍啟山比她大八

歲，但他們之間有著一種童年時的深厚情

感。

然而，孩童間對於成年人之間的情感和

愛意是一竅不通的，他們只是把彼此當作

兄妹一般相稱。現如今，多年過去了，當

兩人再次相聚時，他們已經長大成人。　

霍啟山變成了一個英俊帥氣的小夥子，而

何超蓮也長成了一個漂亮的大姑娘。何超

蓮經歷著感情低谷期，這段時間她剛和前

男友吳克群分手，心痛不已。正當她處於

空窗期時，霍啟山闖入了她的生活。與何

超蓮相比，媒體多次目睹兩人成雙成對的

身影，因此產生了他們是否正在戀愛的懷

疑。然而，他們始終沒有正面回應此事。

隨後，何超蓮迅速投入了中國內地男演

員竇驍的懷抱。通過社交帳號可以明顯感

受到他們之間甜蜜的日常互動，這段感情

一直穩定地延續至今。無法確定霍啟山和

美人之間是錯過了機會還是純粹的友情關

心。

與霍啟山有關的幾位美人，如今大多已

經有了自己的伴侶。過去那些曾經認真或

荒唐的愛情，都已成為無法追尋的往事。

而現年36歲的霍啟山，仍然是孤身一人。

他的容貌出眾，家財萬貫，難道這不就

是小說中經典的鑽石王老五形象嗎？！

緣分是一種神奇的力量，它與愛人相遇

的時間早晚並不受身世地位的影響。在一

個男人正值壯年黃金期的30多歲，我堅信

霍啟山必定會遇到那個能與他共度一生的

伴侶。


